

党大会に参加して



参議院議員・薬剤師 神谷政幸

令和5年2月26日(日)、都内ホテルを会場として、第90回 自由民主党大会が開催され、私も初めて参加しました。

鈴木憲和青年局長と松川るい女性局長の進行で開会され、来賓挨拶、来賓紹介ののち、議長団が選出され議事に入りました。茂木敏充幹事長による党務報告、小淵優子運動方針案起草委員長による令和5年度党運動方針(案)の説明が行われ、了承されました。

続いて表彰の部に入り、優秀党員(400名)、優秀党組織(91支部)、友好団体(152団体)、協力者(52名)が表彰されました。本部推薦の友好団体として日本薬剤師連盟が表彰され山本信夫会長が参加されていました。また、本部推薦の協力者として日本薬剤師連盟の前幹事長で、現在日本薬剤師連盟相談役の岩本研先生が表彰されました。山本会長、岩本先生には改めましてお祝いを申し上げたいと思います。

表彰に続き、岸田文雄総裁による総裁演説が行われ、最後に統一地方選挙に向けての各ブロックによる必勝宣言、これからの全ての選挙の必勝を期しての「勝つぞコール」で閉会となりました。

ところで、参議院選挙の年の党大会では、公認された候補者が一人ひとり壇上に上がり紹介されます。平成31年の党大会では本田顕子先生が候補者として紹介されたとお聞きしており、その時の様子を本田先生の選挙用プロモーション動画で拝見したことを思い出します。今年の党大会においても公認された候補者の紹介が行われたのですが、やむを得ない事情があり私は参加することができませんでした。とても残念で悔しかった気持ちを思い起こしながら今回の党大会の席に座っておりました。コロナ禍の早期の終息を祈っています。